

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada akhir dari pembahasan skripsi ini, penulis mengambil berdasarkan analisis yang disesuaikan dengan tujuan pembahasan skripsi ini. Penulis mengambil kesimpulan tentang “Dakwah bagi Kalangan Remaja (Analisis Pesan Dakwah Ustadz Handy Bonny dalam akun Instagram lensa.hijrah) “ adalah sebagai berikut:

1. Pesan dakwah Ustadz Handy Bonny dalam akun Instagram lensa.hijrah antara lain: mengajak untuk senantiasa menambah keimanan dan ketaqwaan terhadap Allah SWT, menegakkan amar ma’ruf nahi munkar, berperilaku baik dan berlomba-lomba dalam kebaikan Bersama sahabat, menjauhi hal-hal yang dilarang agama seperti berpacaran dan juga meninggalkan hal-hal yang membuat konsentrasi beribadah kita terganggu.
2. Metode dakwah yang digunakan Ustadz Handy Bonny dalam akun Instagram lensa.hijrah adalah dakwah bilhikmah dan disertai dengan bil mauidhotul hasanah yaitu dakwah dengan menggunakan bahasa yang baik dan berkomunikasi sesuai dengan para pendengara dakwah beliau agar bisa memahami dengan sempurna pesan dakwah yang hendak disampaikan.
3. Fitur Instagram yang dipergunakan dalam dakwah bagi remaja Ustadz Handy Bonny dalam akun Instagram lensa.hijrah yaitu menggunakan postingan video yang disertai dengan judul dan caption atau keterangan yang memudahkan para followers untuk memahaminya.
4. Faktor pendukung penggunaan media sosial Instagram dalam berdakwah antara lain: banyaknya remaja yang aktif di sosial media Instagram, kemudahan dalam mengakses bisa dimana saja dan kapan saja, fitur-fiturnya yang menarik membuat para remaja tidak jenuh dalam belajar ilmu keagamaan. Sementara itu faktor penghambatnya antara lain: membutuhkan koneksi internet yang stabil, pemahaman remaja akan pesan dakwah yang menjadi tujuan utama yang berbeda-beda, dan juga pencarian ide dan

caption yang cocok dengan video agar memudahkan para remaja memahami postingan di media sosial Instagram [lensa.hijrah](#).

B. Saran

Adapun saran-saran untuk dijadikan akhir dalam penelitian kali ini adalah sebagai berikut:

1. Untuk Ustadz Handy Bonny hendaknya tetap Istiqomah dalam menyampaikan pesan dakwah khususnya bagi remaja, karna dalam masa tersebut perlu adanya pembelajaran dalam hidup agar dikemudian hari para remaja bisa menjadi pribadi yang lebih baik dan sesuai dengan ajaran agama Islam.
2. Untuk Da'I secara umum hendaknya dalam berdakwah tidak hanya menggunakan media bertatap muka secara langsung namun harus bisa lebih memanfaatkan media diantaranya adalah penggunaan media sosial Instagram.
3. Untuk masyarakat secara umum hendaknya dapat menambah pemahaman akan agama dengan cara senantiasa mengikuti kajian-kajian dan pengajian yang bersifat langsung serta bisa juga memanfaatkan teknologi untuk belajar agama Islam melalui media sosial salah satunya Instagram.
4. Untuk Admin Instagram [@lensa.hijrah](#) agar tetap senantiasa konsisten dalam menyampaikan dakwah nya melalui postingan dalam akun Instagramnya, serta juga meningkatkan kreativitas agar para remaja tertarik untuk mengikuti dan memahami setiap postingan yang di unggah.
5. Bagi peneliti selanjutnya hendaknya lebih cermat dalam memahami materi tentang dakwah bagi kalangan remaja agar bisa memberikan pemahaman kepada para pembaca dan masyarakat.

C. Penutup

Alhamdulillah, segala puji terhadap Allah Tuhan Yang Maha Esa, dzat yang maha membolak-balikkan hati setiap insan manusia, atas segala rahmat dan kuasanya yang telah memberikan penulis segala kekuatan dan kejernihan dalam berfikir kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Betapun penulis berusaha untuk menjadikan tulisan ini

sebagai karya yang sempurna, tentunya masih banyak cela dan kekurangan didalamnya karna kesempurnaan sejati hanya milik Allah. Oleh karenanya, penulis memohon maaf dan mengharapkan kritik dan saran agar skripsi ini menjadi lebih baik.

Akhirnya, semoga karya ini bermanfaat dan kelak nantinya para generasi penerus bangsa dapat menikmati pendidikan yang bukan hanya bertumpu pada pengetahuan semata namun juga disertai dengan pembinaan karakter sehingga melahirkan generasi yang baik dan dapat memajukan bangsa.

